

Se reconstruire avant de construire



Notre vie de couple commence à flancher lorsque le silence s'installe, et que nous n'échangeons plus sur les sujets qui sont si importants comme la liberté de choisir et d'agir.

Dieu donne à Jérémie un conseil sage qui nous ouvre la porte de la réussite dans le domaine de la reconstruction basée sur les valeurs essentielles du couple.

Jérémie 1 :10 « pour que tu bâtisses et que tu plantes. »

Afin de reconstruire une vie de couple fondée sur la confiance réciproque, l'amour vrai, la transparence et le pardon, il est nécessaire de choisir non plus le sable mais le roc qu'est Jésus-Christ dans nos vies.

Dans un premier temps, il faut se reconstruire soi-même et y travailler chaque jour pour

ensuite envisager de rebâtir avec les matériaux nobles, sûrs et éprouvés que le Bible nous fournit afin d'éviter les échecs récurrents.

La foi nous permet de déplacer les montagnes qui subitement surgissent face à nos projets, faisant écran à notre désir de bonheur à deux.

Il est également conseillé de rechercher la compagnie et le conseil de ceux qui sont passés par la reconstruction du couple, qui en sont ressortis enrichis et fortifiés par les promesses de Dieu.

Suivre les enseignements de la Bible, c'est arracher les racines d'amertume, les déceptions ainsi que l'animosité qui créent un sentiment d'échec.

Ensuite abattre, comme Gédéon, le pieu sacré afin de chasser les souvenirs cruels qui tentent de subsister dans la mémoire, soudainement ravivée, en cas de crise.

Ruiner les projets de l'ennemi du couple qui œuvre d'une manière insidieuse pour séparer ceux que Dieu a unis, et louer les richesses inestimables de d'un Seigneur qui tient Ses promesses.

Détruire les derniers bastions tels que l'orgueil, la honte, la médisance et l'incrédulité. Ce n'est pas l'absence de foi, mais le peu de place laissé à Jésus pour régner dans tous les domaines de notre vie.

Bâtir sur un terrain prêt à supporter une nouvelle construction dans les normes dont les normes résisteront à toute épreuve.

Planter un « jardin potager » pour « nourrir » notre couple au quotidien afin de se réjouir ensemble en invitant Jésus à régner en nous, chez nous et nos enfants.

Inviter le Roi, c'est quitter la médiocrité pour s'asseoir avec Lui à Sa table.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



199 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 -
www.topchretien.com